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（ 雅 加 达 综 合
讯) 中国驻印度尼西
亚大使陆慷说，上周
末发生的雅加达一万
隆高铁意外并不影响
高铁安全运营工程进
度也不受影响，能如
期竣工。
据新华社报道，

陆慷星期三(12月21

日)在位于雅加达的
中国大使馆召开记者
会，说明意外的经
过。陆慷说，事发
时，用于铺设铁路的
器材在下坡时刹车失
灵，结果整个器材脱
轨，导致二死二伤。
这起意外发生在

星期天(18日) 下午4时

30分左右，地点是西
爪哇省西万隆区的帕
达拉朗镇 (Padalarang) 
附近。死伤者都是中
国籍技术员。根据印
尼媒体报道，事故其
实造成二死四伤，但
两名受轻伤者很快便
出院。
陆慷指意外的导

因还在调查中，但他
强调意外与工程质量
无关，对高铁竣工后
的运行安全也没有任
何影响。他进一步指
出，在意外中失灵的
器材只是在施工的阶
段使用。
印尼交通部已下

令承包商暂停工程，
直至调查报告出炉。
但陆慷称，事故现场
的清理工作已近完
毕，工程已重启。

他也指两名伤者的
情况稳定，其中一
人已在19日出院。
雅万高铁全长142公
里，最高设计时速为
350公里，预计明年6
月竣工。开通后，从
雅加达到万隆的路程
将由现在的三个多小
时缩短至40分钟。
雅万高铁也是中

印两国在“一带一倡
议下的重点战略项
目。不过，这项在
2015年启动的高铁计
划却面对预算超支、
工程延误等问题。
印尼交通协会观

察员阿迪亚推测脱轨
事故可能是因承包商
急于完工所致，因此
有必要延长工程期
限。不过印尼海事与
投资统筹部长鲁胡特

日前受访时坚称，事
故是人为失误所致，
工程将如期竣工。

印铁路局长要求
尽快完成调查让工程
继续
印尼交通部铁路

局局长利沙星期四接
受媒体访问时说，当
局还在等待国家运输
安全委员会的最终报
告。“考虑到安全因
素，我们要求调查尽
快完成，因为工程必
须继续。我们不可能
停止这个项目。
不过，利沙保

证，交通部为所有项
目制定了标准作业程
序，并将对雅万高铁
项目进行评估。
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（本报讯） 印
度 尼 西 亚 奥 林 匹 克
委员会 总主席 Raja 
Sapta Oktohari 表
示，印度尼西亚已准
备好与卡塔尔竞争即
将到来的 2036 年奥
运会主办权。  Okto 
在星期四（2022 年 
12 月 22 日）在雅加
达 奥委会印度尼西
亚办事处举办“总结

2022年与2023年计
划”活动时透露了这
一点。
“我们对参与

申办2036年奥运会持
乐观态度。佐科维
多多总统此前曾在
去年11月巴厘岛G20
会议上向国际奥委
会（IOC）主席托马
斯巴赫表达了申办
203 6年奥运会的意

願”Okto说。
当被问及印尼的

对手会是刚刚成功举
办2022年世界杯的卡
塔尔时，Okto 表示
并不担心。 据他介
绍，印度尼西亚也经
常举办多项世界体育
赛事。
“我们还因为成

功举办了G20峰会而

得到了多位世界领导
人的称赞。2023年我
们还将举办同样具有
国际规模的U20世界
杯。在准备方面，印
尼可以说准备得更加
充分，因为我们也有
很多往绩记录。举办
国际锦标赛。印度尼
西亚总是准备好了，
经济上也（准备好

了），“他补充道。
印尼奥委会表

示，将继续与伊斯兰
合作组织合作，规
划在群岛国家首都
（IKN）建设2036年
奥运会设施。 采取这
一步骤，是为了以后
建设的设施和基础设
施适合举办奥运会。
（小王）


